

Zur Fastnachtsversammlung der Alt-Junggesellschaft am 04.02.2011 konnte Hauptmann Dirk Wedler 22 Alt-Junggesellen im Sportheim begrüßen. Betreiberin Urte Claus sorgte für ein leckeres Essen, so dass man gestärkt in die Versammlung starten konnte.

Auf dem Programm standen in diesem Jahr neben Jahresrückblick, Aussprache, Neuwahlen von Spieß und Schriftführer zahlreiche Ehrungen. Spieß Ottfried Giesemann jun. wurde für sein langjähriges besonderes Engagement um den Verein vom Hauptmann mit dem Verdienstorden der Alt-Junggesellschaft geehrt.

Karsten Könnecker erhielt die Ehrung des "Schlüsselmeisters", da er jahrelang die Räumlichkeiten für die Versammlung gestellt hatte. Geburtstagskind Andreas Dettmer wurde nachträglich die neu eingeführte Meisterschale für den Tipp-Kickmeister 2010 überreicht, die zukünftig als "Wanderpokal" dienen soll.

Unser Spieß hatte doppelten Grund zur Freude, da er bei der anschließenden Wahl genau wie Schriftführer Matthias Lüders wiedergewählt wurde. Danach wurde noch lang und lustig gefeiert.

